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LEGISLATURA 
Los aspirantes a ocupar los cargos dentro de la Comisión Estatal de Información Gubernamental iniciaron ya 
con la presentación de sus proyectos, la cual concluirá el próximo viernes. Posteriormente el dictamen de las 
propuestas será enviado a la junta de concertación política, donde los coordinadores de grupos parlamentarios 
y fracciones políticas tomarán la decisión. (NT) 
 
Los 53 aspirantes a la Comisión Estatal de Información Gubernamental serán evaluados durante esta semana; 
cada día y por orden alfabético, los aspirantes presentarán su exposición de motivos en menos de 30 minutos. 
Después la junta especial pondrá a disposición de la junta de concertación su dictamen para que elijan a los 
tres Secretarios (sic) y también a los tres suplentes. (TVA) 
 
El ex director de la facultad de derecho de la UAQ, Agustín Alcocer, dijo durante su presentación ante 
diputados, que es necesario profesionalizar el esquema de información gubernamental, pues no se trata sólo de 
informar sino saber informar, utilizar la información y tener compromiso para hacerlo. (TVA) 
 
El auditor superior de fiscalización del congreso local Rafael Castillo Vandempeereboom, señaló que tiene 
conocimiento del caso de las facturas falsas en el municipio de Tequisquiapan, pero precisó que no se han 
encontrado irregularidades en dicho ayuntamiento, ya que a penas han terminado de fiscalizar las cuentas 
públicas de los municipios del año 2005. (NT) 
 
Rafael Puga Tovar asegura que si el nuevo dirigente Edmundo Guajardo Treviño decida quitarlo de la 
coordinación de la bancada panista en el congreso local, será respetuoso de la decisión. (TVA) 
 
Los bomberos recibirán 982 mil pesos, producto de la donación por la expedición de licencias en el 2006, 
informó el diputado Alonso Valdovinos. (NC) 
 
Es necesario crear una cultura de equidad de género en la que la mujer tenga las mismas oportunidades que 
los hombres, que sea respetada y se castigue el acoso sexual, señaló el diputado Oscar Arturo Rodríguez 
Cervantes, Presidente de la comisión de educación, cultura, ciencia y tecnología, al anunciar para el 8 de 
marzo en el patio de la casa Legislativa, el Foro Educando para una cultura de equidad de género. (TVA) 
 
Arturo Rodríguez Cervantes diputado del partido Nueva Alianza lamenta los problemas que enfrenta 
actualmente la UAQ y pide, tanto a las autoridades universitarias como a los sindicatos, dialogar para llegar a 
un acuerdo, ya que ésta huelga afecta de manera importante a los estudiantes. Señaló también que las 
peticiones de los sindicatos universitarios son exageradas. (NT) 
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SOCIEDAD 
Gobierno del Estado recibió por parte de la CEA (sic) el título de concesión de agua necesaria para el proyecto 
Acueducto 2. La concesión del manantial de infiernillo incluye la autorización  para utilizar 48 millones de metros 
cúbicos de agua por año, que se destinará a los municipios de Cadereyta, Ezequiel Montes, Querétaro y su 
zona conurbada. (TVA) 
 
Cabeza. La Comisión Nacional del Agua entregó al gobierno del estado de Querétaro el titulo de concesión de 
agua del manantial Infiernillos. Francisco Garrido recibió en sus oficinas al director general del organismo de 
cuenca golfo norte de CONAGUA, Roberto Sudes Dávila. (EL) 
 
Vistazo Ciudadano desde  la calle de Guerrero e Hidalgo en el centro histórico, donde las banquetas han sido 
abiertas, para crear rampas para las personas discapacitadas; las molestias son porque no han sido 
terminadas. Los trabajos son todo el día, hay oficiales de transito vigilando la vialidad. La obra se pretende que 
termine el jueves próximo. (EL) 
 
De acuerdo con Fernando Romano director del DIF estatal se ampliará la cobertura de cocinas escolares en 
nuestro estado, con lo cual serán beneficiados más de 90 mil niños. Actualmente suman ya 700 las escuelas 
que cuentan con una cocina escolar. (NT) 
 
Este 8 de marzo, día internacional de la mujer, en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, a partir de las 10 de 
la mañana, se llevará a cabo el Festival de la mujer, donde habrá asesoría legal, familiar y psicológica, así como 
conciertos, conferencias, regalos y muchas sorpresas, con entrada gratuita. (TVA) 
 
Sondeo. En muchas partes de la ciudad, hay banquetas que se encuentran en muy mal estado, sobre todo 
levantadas por las raíces de árboles y la gente debe bajar para seguir su camino. (TVA) 
 
 

MUNICIPIOS 
 
En el escándalo en la guardia municipal, el secretario de seguridad pública Amadeo Valladares, acepta que ha 
habido casos de acoso pero en la administración anterior y aseguró que investigará las denuncias de 
hostigamiento. (NT) 
 
Sondeo. Sobre la difícil situación que se vive en la guardia municipal, algunos elementos hablaron, aunque 
otros optaron por no realizar ningún comentario. (NT) 
 
Mientras acusan acosos y hostigamiento en la guardia municipal, el presidente de la comisión de seguridad en 
el congreso local Alonso Valdovinos, aceptó que ahí mismo hay también casos de corrupción. (NT) 
 
Ante las denuncias de corrupción en la guardia municipal, el diputado local del PAN, Alonso Valdovinos dijo 
que la legislatura apoyará el combate contra la corrupción, ya que es uno de los grandes males que tiene el 
país; señaló que está en la mejor disposición de mantener una plática con Alejandro Careta, ya que la 
acusación es grave y debe comprobarla para ejercer penalmente. (NC, TVA) 
 
La Comisión Estatal de los Derechos Humanos se dijo dispuesta a recibir quejas de los elementos policíacos de 
la guardia municipal que supuestamente han sido víctimas de hostigamiento y acoso sexual por parte de sus 
altos mandos y agregaron que sin importar la profesión que se ejerza todo trabajo es digno y merece respeto, 
aclarando que el acoso sexual y el hostigamiento son delitos que denigran a las personas. (NT) 
 
Desde ayer se ofrece capacitación a los 70 Inspectores del municipio de Querétaro, para atender a las mujeres 
indígenas, por parte de Derechos Humanos. También se realizará un estudio para conocer las condiciones de 
vida de las personas de origen indígena que se asientan en la ciudad de Querétaro. (TVA) 
 
El gobierno municipal de Querétaro y la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, así como la legislatura 
local, trabajan de manera continua en mejorar el respeto a los derechos de los indígenas en nuestra ciudad. 
(NT) 
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Mujeres indígenas acudieron a la Comisión Estatal de los Derechos Humanos para presentar una queja en 
contra de inspectores municipales; la denuncia sigue en investigación y el Presidente de la comisión, Adolfo 
Ortega Osorio dijo desconocer si se emitirá una recomendación. (TVA) 
 
En el municipio de El Marqués se está buscando recolectar toda la chatarra que hay en los hogares, como 
sillas, botellas y láminas, entre otras cosas. Con este programa se pretende que los habitantes no tiren basura 
en el río o en tiraderos clandestinos, que es uno de los principales problemas de ese municipio. (NT) 
 
 

LABORAL 
La huelga en la UAQ continúa, pero el rector Raúl Iturralde Olvera solicitó la inexistencia de la misma, dijo que 
el paró inició 40 minutos antes de la hora debida, además de otras irregularidades. El Tribunal tiene que dar su 
falló esta misma semana. (NT) 
 
 
Sin acuerdos todavía en la UAQ, hoy se cumplen ya 5 días del paro laboral del STEUAQ. En los próximos días 
continuarán las negociaciones. (NT) 
 
Una vez más la administración del municipio de Pedro Escobedo podría emplazar a huelga a partir del día de 
hoy. Las autoridades sindicales dicen que no cederán ante los ofrecimientos de la administración. (NT) 
 
Reporte en vivo. A las siete en punto de la mañana estalló la huelga en el municipio de Pedro Escobedo, una 
vez que las autoridades no llegaron a un acuerdo con los trabajadores sindicalizados. (TVA) 
 
Reporte en vivo. En punto de las 7 de la mañana estalló la huelga en el municipio de Pedro Escobedo, esto 
porque no se llegó a un acuerdo entre las autoridades y el sindicato, esto básicamente en los puntos relativos al 
otorgamiento de servicios médicos, así como la urbanización de algunos predios. (NT) 
 
El sindicato de trabajadores del municipio de Huimilpan confirmó ayer que Uvaldo Valdés es parte de esa 
organización, pero negó saber porqué él es dueño de 68 lotes en el predio del sindicato de Pedro Escobedo. 
(NT) 
 
 
 
 


